

## STERNSINGERAKTION 2018

Als Jesus zur Zeit des König Herodes in Betlehem in Judäa geboren worden war, siehe, da kamen Sterndeuter aus dem Osten nach Jerusalem und fragten: „Wo ist der neugeborene König der Juden? Wir haben seinen Stern aufgehen sehen und sind gekommen, um ihm zu huldigen.“ Mt. 2, 1-2

Viele Mädchen und Buben mit den Begleitpersonen gehen als Sternsinger wieder von Haus zu Haus, um für die armen Länder der Welt zu sammeln. Gleichzeitig bringen sie den Menschen die Friedensbotschaft und Segenswünsche für das neue Jahr.

Das Motto der diesjährigen Sternsingeraktion lautet „Jugend schafft Zukunft“ und betrifft heuer speziell das Land Nicaragua.

In der **Pfarre St. Stefan** sind die Sternsinger wie folgt unterwegs: **Ortschaften St. Stefan und Bach am 29. Dezember**; in den weiteren **Orten der Pfarre am 30. Dezember**. Anmeldungen bei Fr. Karin Vielgut, Tel. 0680 3144363.

In der **Pfarre St. Paul** sind die Sternsinger am **27. und 29. Dezember 2017** unterwegs.

Anmeldungen bei Fr. Jutta Grafenauer, Tel. 0664 1624544.

Als Dankeschön gibt es am 6.1.2018 wieder eine Kinofahrt nach Villach. Allen schon jetzt ein herzliches Danke!



## Jungschar St. Stefan im Gailtal, Herbst 2017

Gleich zu Beginn des neuen Jungscharjahres feierte die Jungschar am 08.10.2017 - gleichzeitig mit dem **Erntedankfest - Ihr 10-jähriges Jubiläum**. Margot Lackner legte ihre Leitung nieder und wurde mit großem Dank und Lob verabschiedet.

Caroline Zankl wird gemeinsam mit Mag. Daniela Schneidergruber und Karin Vielgut in Zukunft die Jungschar St. Stefan im Gailtal weiterführen. Als Dank für die langjährige aktive Zeit bei der Jungschar und als Willkommensgeschenk für die neu dazu gekommenen Kinder, wurden die Kinder

und Jugendlichen am 13.10.2017 zum **KISI Musical „RUTH“** ins Congress Center Villach eingeladen. Insgesamt 49 Personen aus der Pfarre St. Stefan an der Gail nahmen an dem wunderbar inszenierten Musical teil. Es war ein unvergesslich schönes Erlebnis!

Am **Anbetungstag**, dem 28.10.2017 lernten die Kinder das Allerheiligste kennen und Herr Pfarrer Martin erklärte ihnen die Bedeutung der demütigen Anbetung. Nach einer kurzen Andacht sangen die Kinder in der Kirche und knieten sich vor dem

Allerheiligsten nieder, um die Anwesenheit von Jesus zu erleben.

Am Sonntag, dem 03.12.2017 gestaltet die **Jungschar und die Musikschule St. Stefan** den Gottesdienst mit. Danach gibt es wieder den alljährlichen Weihnachtsbasar, woran schon fest gearbeitet wird und eine Agape. Frau Elisabeth Muffat hat uns wieder mit ihrer Kreativität unterstützt und schöne weihnachtliche Basteleien mit den Kindern vorbereitet. Wir hoffen um gute Akzeptanz und Unterstützung beim Basar.

Caroline Zankl



Jungschar Jubiläum: Aktuelle und ehemalige Jungscharmitglieder beim 10-Jahr-Jubiläum.



Jungschar Anbetungstag: Jungscharkinder knien vor dem Allerheiligsten.